
 第７回会議議報告書                  ２０１９年８月１１日  

部 会 名簿広報部会 部会長  味田 佳子 

 
（１）概要 

議 題 広報活動について 

日 時 ２０１９年８月１１日（日曜日）１３：００～１６：４５ 

場 所 峰高４号館１階 峰高１００周年事務局 

出席者 
味田 佳子，松本 久美子，宮腰 仲世， 

今田弘一事務局長 

 

（２）会議内容 

１ ラインアットの活用方法について検討 

２ フェイスブックページの開設について 

３ スライドショーに必要な写真収集について 

４ その他 

 

（３）協議事項・確認事項 

(協議事項) 

◆スライドショーについて 

・各支部総会には昭和 30 年から 40 年に卒業した人が来るのでそこがターゲット 

・写真は 60 枚くらい（1 枚 5 秒程度）5 年～10 年ごとにその時代に流行した曲を BGM にする 

・総会で披露できるかどうか大同さんに確認していただく 

 

◆ライン＠について 

・QR コード読み込んでもらった人が友達になる仕組みなので、①QR コードを Web に貼る 

②名刺の裏面に印刷する③カードを作って毎年開催される同窓会や支部総会などで配る 

・登録は何人でも無限にできる 

・15,000 通／月送れる、対象を選んで送ることもできる 

・容量は決まっていないが 1 回につき 3 吹き出し（1 回文字なら 500 文字）（動画、スタンプ、アン

ケートでも可） 

・受ける容量に制限はないが写真は 2 週間、トークは 1 か月で消える 

・進捗状況をそれぞれの部会から上げてもらい投稿する（8/19、20 に記念誌、事業部会がある） 

・登録してもらうために何ができるか 

① ラインスタンプを作る②懐かしい写真やエピソードを持ってる人は送ってください！と情報

収集に使う③次が見たくなる情報提供ができるかがキモ④毎月抽選で丹後の産品を送る 

・12,000 円／月×36 か月で 2019 年 11 月から 2022 年 10 月までの 3 年間契約する 

・この事業の費用対効果の効果は募金額と事業参加者と考える 

 

◆Facebook ページ開設した 

 

◆入金状況 

20896 通送っているうち 465 人入金あり（8/9 現在） 

 

◆ご意見 

どんな事業をするのかわからないので入金が少ないのでは？ 

 

(確認事項) 

・アンダーライン部分 



・次回広報部会 8 月 25 日(日)18：00～（アルバムの写真を撮影する 

・次回ラインアット作業日 10 月 6 日（日）13：00～（QR カード、名刺、写真 

 

（４）備考 

 

 

 

 
コメント 

 

 

 


